

Yolande OBADIA, Présidente
Pierre-Edouard FOURNIER,
Directeur

Membres Fondateurs :

AIX-MARSEILLE Université
AP-HM
Établissement Français du Sang
Institut MERIEUX – Fondation
Mérieux
Institut de Recherche pour le
Développement
Service Santé des Armées

Partenaires :

CHU de NICE
CHU NIMES
Université de MONTPELLIER
CMA-CGM



Marseille, le 14 septembre 2022

Communiqué de presse

Suite à la prise de fonction au 1^{er} septembre 2022 du Pr. Pierre-Edouard FOURNIER comme nouveau Directeur de l'IHU Méditerranée Infection, j'ai pris la décision d'informer le Conseil d'Administration de l'IHU de mon souhait de ne pas aller au bout de mon mandat de Présidente de la Fondation Méditerranée Infection. Après 11 ans d'action, entièrement bénévole, à œuvrer pour la création et le développement de l'IHU Méditerranée Infection, j'estime que la réussite du processus de recrutement du nouveau Directeur représente le moment opportun pour mettre en place à la tête de l'IHU un nouveau tandem Président(e) – Directeur qui veillera à conserver les valeurs qui ont fait la force de l'IHU depuis sa création telles que l'indépendance et la réactivité tout en l'inscrivant nécessairement dans un nouveau cycle de développement.

Un Conseil d'Administration de l'IHU Méditerranée Infection se tiendra le vendredi 30 septembre 2022 afin d'acter de ma démission et pour désigner un(e) nouveau (elle) Président(e)

Yolande OBADIA
Présidente
Fondation Méditerranée Infection